



www.mg.co.id

Anthony Elanga Frustrasi di MU

STOCKHOLM (IM) - Pemain muda Manchester United (MU) Anthony Elanga mengaku frustrasi karena jarang dimainkan. Elanga pun nyaris pindah di bursa Januari silam.

Pesepakbola Swedia itu tidak banyak mendapatkan kesempatan memperkuat MU di bawah pimpinan Erik ten Hag. Elanga baru dimainkan 24 kali dalam 672 menit atau rata-rata hanya belasan menit per pertandingan. Kontribusi Elanga baru sekadar dua assist saja tanpa satu gol pun.

Elanga terakhir kali beraksi saat merumpuk selama 22 menit dalam kemenangan MU 1-0 di markas Real Betis. Setelahnya Elanga sama sekali tidak dimainkan pada pertandingan melawan Fulham di perempatfinal Piala FA, laga terakhir Setan Merah sebelum jeda internasional.

Pemain berdarah Kamerun itu sempat dikaitkan dengan kepindahan ke Barcelona dan Everton di bursa musim dingin lalu. Kini Elanga cuma

bisa bersabar menunggu kesempatannya datang sebelum menggelar pembicaraan dengan MU di akhir musim. "Itu 'kan di Januari, saya tidak bisa fokus pada itu sekarang. Hal terbaik yang bisa saya lakukan sekarang adalah fokus pada sisa musim ini dan kemudian berbicara dengan klub, kata pemain berusia 20 tahun itu diwartakan Stats Perform.

Ia menegaskan bahwa seorang pemain sangat ingin beraksi di lapangan, apalagi dirinya masih tergolong muda. "Saya mencintai klub ini, tapi penting buat saya untuk bermain. Saya masih muda. Kami sudah berbicara dengan klub dan mereka tahu apa yang dibutuhkan dan aku tahu apa yang dibutuhkan. Ini bikin frustrasi. Anda ingin bermain, ini penting. Namun, apakah anda bermain atau tidak, itu 'kan terserah pelatih bukan aku. Saya sudah berbicara dengan Erik, dan itu pembicaraan pribadi di antara kami," tandasnya. ●

vdp

ANTHONY ELANGA
Pemain MU



INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Singosari

Jalan Malang Gempol - Losari
Singosari, Malang

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cabang Malang (0341) 365709

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin



Bukayo Saka (kedua dari kanan) mendapat sambutan dari ketiga rekannya usai mencetak gol ke gawang Ukraina.

Inggris Terlalu Dominan Saat Kalahkan Ukraina

Inggris dianggap takkan menemui hadangan berarti. Pada laga berikutnya, mereka akan melawan Malta dan Makedonia Utara yang secara kualitas di bawah mereka, pada Juni.

LONDON (IM) - Inggris mampu mengalahkan Ukraina 2-0 dalam laga Kualifikasi Euro 2024 Grup C di Stadion Wembley, Minggu (26/3) malam WIB. Gol tuan rumah dicetak Harry Kane pada menit ke-37 dan Bukayo Saka pada menit ke-40. Pada laga ini, Tim Tiga Singa tampil begitu dominan. Mereka mencatatkan 58 persen penguasaan bola dibanding Ukraina yang hanya 42 persen.

Inggris juga terus mengempur lini pertahanan Ukraina usai bikin 18 tembakan dengan delapan mengarah ke gawang. Tim tamu begitu kesulitan memberi perlawanan dengan cuma melepas tiga tembakan dan sama sekali tak mengancam gawang Inggris.

Pelatih Inggris Gareth Southgate mengaku senang timnya bisa melaksanakan tugas dengan baik.

"Kami tampil dengan semangat dan determinasi yang bagus. Hasil ini sangat kami harapkan sehingga bisa terus bersaing hingga matchday terakhir. Tapi kami harus tetap rendah hati, karena perjalanan masih panjang," ujar Southgate dikutip dari Mirror.

Bukayo Saka dinilai semakin matang bersama Arsenal dan Timnas Inggris. Ia tampil luar biasa tajam di musim ini. Pilar Arsenal ini juga mengemas assist yang mampu dituntaskan Harry Kane. Saka sendiri mencetak gol indah lewat sepakan dari luar kotak penalti. Tembakan-nya bersarang ke pojok kanan gawang tim tamu.

Southgate pun memuji Saka dan menilai gol Saka menunjukkan kualitas yang dimiliki sang pemain. "Ini adalah penyelesaian tingkat atas (dari Saka). Itu

adalah bagian ketajaman yang dia tingkatkan dalam permainannya selama kurang lebih 18 bulan. Ada masa-masa Anda tidak yakin dia akan bisa menyelesaikannya tetapi sekarang dia memilikinya yaitu kepercayaan diri di depan gawang," kata Southgate dikutip dari BBC.

Melihat hasil dua laga ini, Inggris dianggap takkan menemui hadangan berarti. Pada pertandingan berikutnya, mereka akan melawan Malta dan Makedonia Utara yang secara kualitas di bawah mereka pada bulan Juni nanti. Namun Southgate enggan berpikir demikian. Pola pikir untuk meremehkan lawan ini bisa menurunkan level permainan Inggris. Ia menilai Inggris harus tetap bisa menjaga level permainan seperti saat ini untuk menjadi juara Piala Eropa 2024.

"Kami akan berusaha menyegarkan secara psikologis tim dengan memberi mereka waktu di akhir musim. Tetapi jika kami mulai berpikir kami tidak harus bermain di bulan Juni karena peringkat dunia lawan tidak setinggi dua lawan yang baru saja kami hadapi, maka kami berada

dalam masalah," ujar Southgate.

Ia menegaskan, timnya ingin meraih kemenangan dengan meyakinkan tanpa harus menganggap remeh tim lawan. "Kami menantang tim untuk menjadi yang terbaik di Eropa dalam 13 bulan ke depan. Itu membutuhkan komitmen semua orang dan mengharuskan semua orang bersiap untuk bermain dan itu membutuhkan standar latihan setiap hari untuk berada di level tertinggi tidak peduli siapa lawan yang kita hadapi," jelasnya.

Secara khusus, Southgate menyebut permainan yang ditunjukkan James Maddison sebagai performa super. Selain Saka, ia juga memuji Ben Chilwell serta Jude Bellingham.

"Cara masuknya adalah melalui Maddison, Saka atau Chilwell di samping dan saya pikir kami menjalankan tugas dengan sangat baik. James dan Ben jelas telah bermain bersama di Leicester dan itu sangat membantu. Kami ingin James masuk dan dia menemukan ruang itu dengan sangat baik. Saya pikir dia memiliki permainan yang super dan itu tidak mengejutkan saya,"

kata Southgate.

Sementara di kubu Ukraina, penampilan Mykhailo Mudryk mendapat kritik. Adalah Steven Gerrard yang mengkritik performa Mudryk di laga ini. Mantan kapten Liverpool itu menilai pemain Chelsea itu tak cukup memberikan tekanan kepada Saka yang sedang menguasai bola di sisi kanan. Saka pun cukup leluasa melepaskan assist yang akurat dengan kaki kirinya untuk dituntaskan Kane.

"Dari sudut pandang Ukraina, itu permainan yang luar biasa dari Inggris karena mereka membuka lapangan, tapi Anda akan sangat kecewa kalau Anda pelatih Mudryk. Dengan segala hormat dia masih mempelajari permainan tapi Anda tahu kalau Anda harus membuat Saka tetap di kaki kanannya, Anda tidak boleh membiarkannya dengan kaki kiri karena itu tongkat sibir dan dia akurat," ujar Gerrard kepada Channel 4.

Dengan hasil ini, Inggris berada di puncak klasemen Grup C dengan enam angka. Sementara, Ukraina posisi terbawah dengan belum meraih poin. ● vit

City Siap Naikkan Gaji Haaland

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland begitu menyatu dengan Manchester City. Ia sudah menjadi mesin gol ulung. Namun hal ini ternyata membuat Manchester City takut kehilangannya.

Ada kabar The Citizens siap membayar mahal strikernya, mencapai 500 ribu Pound atau per Rp9,3 miliar per pekan. Menurut The Sun, pemain Norwegia itu bisa mendapat kenaikan gaji di akhir musim. Jumlahnya lebih besar dari gajinya sekarang, yang dibayar 375 ribu Pound atau sekitar Rp7 miliar.

Gaji Haaland sendiri saat ini sudah menjadi yang terbesar di Liga Inggris. Jika ditambah, maka eks pemain RB Salzburg dan Borussia Dortmund itu

akan menjadi satu-satunya pemain dengan gaji tertinggi tanpa pesaing.

Performa Haaland musim ini menjadi penyebabnya. Striker 22 tahun itu

sudah membuat 42 gol bagi Manchester City.

Di antaranya, Haaland sudah membuat 6 kali hat-trick musim ini. Ketajaman itu yang membuat banyak raksasa Eropa memburunya, meski sudah dikontrak City sampai 2027.

Real Madrid kabarnya masih tertarik merekrutnya. Bahkan, klub LaLiga itu menyiapkan sebuah rencana matang agar bisa membawa Erling Haaland ke Santiago Bernabeu.

Hanya saja, ketajaman Haaland tidak lantas membuat City menjadi superior di Liga Inggris. Mereka masih kalah bersaing dengan Arsenal yang kini memuncak klasemen.

Haaland dan kolik masih berada di peringkat kedua dengan nilai 61, tertinggal 8 angka dari Arsenal. ● vdp



ERLING HAALAND
Pemain Man. City

Retegui Memang Dibutuhkan Italia

ATTARD (IM) - Mateo Retegui mencuri perhatian meski baru dua kali memperkuat timnas Italia. Pemain naturalisasi itu kembali bikin gol saat laga melawan Malta. Retegui yang kelahiran Argentina dan kini memperkuat Tigre memang dibutuhkan Italia.

Retegui melakukan debutnya dalam seragam Gli Azzurri dalam pertandingan melawan Inggris di laga pertama Grup C Kualifikasi Euro 2024. Dia mencetak satu gol, tapi tak mampu menyelamatkan Italia dari kekalahan 1-2.

Retegui kembali dipercaya Roberto Mancini untuk mengisi lini depan Italia dalam pertandingan di kandang Malta di National Stadium, Attard, Senin (27/3) dinihari WIB. Retegui membuka keunggulan Italia lalu disusul gol Matteo Pessina guna melengkapi kemenangan 2-0.

"Retegui tahu bagaimana mencetak gol dan itu bukan sesuatu

yang biasa-biasa saja. Itulah yang kami lihat ketika kami memantaukannya. Dia masih butuh waktu, dia harus tahu sepakbola Eropa, tapi dia tahu bagaimana mencetak gol dan itu kualitas yang penting," ujar Mancini dilansir Football Italia.

Retegui sempat mendapat kritik karena belum bisa berbahasa Italia.

Dalam pertandingan melawan Malta, Retegui sudah mulai menyanyikan lagu kebangsaan.

Mancini berharap Retegui akan melanjutkan kariernya di Serie A. Pindah ke Italia diharapkan bisa membantunya semakin cepat nyetel dengan rekan-rekannya di timnas. ● vit



MATEO RETEGUI
Pemain Timnas Italia

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com